

平成23年度スポーツ顕彰 受賞者のご紹介



スポーツで優秀な成績をおさめた方やスポーツ振興に功績のあった方々が表彰されました。今後の更なる活躍を期待しています！

米原市スポーツ顕彰表彰 (敬称略)

- 功 労 賞 寺村五郎、谷村敏博、宮永房一
- 特別表彰 要石里沙子、清水美並、的場麻有、
塩川直人、田中健太
- 優秀団体 坂田サンダーススポーツ少年団、ピンク
モンスターMBC、山東ホッケースポ
ーツ少年団、春照ホッケースポーツ少年団、
双葉中学校卓球部、伊吹山中学校ホッ
ク一部男子、伊吹山中学校ホッケー部女子、
伊吹高校男子ホッケー部、伊吹高校女子
ホッケー部
- 優秀選手賞 124人 受賞者多数のため、市公式ウェブサ
イトでご紹介しています。

滋賀県スポーツ顕彰 (敬称略)

- 生涯スポーツ優良団体
NPO法人カモンスポーツクラブ
伊吹地区体育振興会
- スポーツ大会成績優秀者
 - ・女子ホッケーU18第3回アジアカップ2011 優勝
要石里沙子、的場麻有、辻居紫歩、清水美並
(伊吹高校)
 - ・JOCジュニアオリンピックカップ
第12回全日本中学生都道府県対抗
11人制ホッケー選手権大会 優勝
畑野修平、世木朝光、福田昇司、山田剛、大澤匠、
瀧上諒大、的場洸希、堀川直起、高木温樹、
世木大聖、小寺仁一郎、太田匡亮、小久保慶一朗、
北村海吏、常喜遼矢 (以上、伊吹山中学校)、
井関涉二、杉山惇士、西堀基暉 (以上、大東中学校)

お問い合わせ スポーツ振興室(ルッチプラザ内) ☎55-8020 ㊟55-4556

市では、琵琶湖の固有種であるビワマス(ウナギ)を昔のように天野川に遡上させようと、昨年、「天野川ビワマス遡上プロジェクト」を立ち上げ、県や関係機関とも連携しながら様々な取り組みを進めています。

その一環で、市職員が昨年11月に醒井養鱒場から譲り受けたビワマスの受精卵を各家庭の冷蔵庫でふ化させる実験に取り組み、先日、3〜4cmに育った稚魚を上丹生地先の丹生川に放流しました。

ビワマスの稚魚は春に琵琶湖へと下り、成魚になる3、4年後に産まれた河川を上って産卵するという習性がありますので、放流した稚魚も天野川を遡上して、丹生川に戻ってきてくれることを今から楽しみにしているところです。

今年度からは、河川管理者である県に、遡上の妨げとなっている数箇所ある堰に魚道を整備していただくなど、ビワマスが遡上しやすい環境づくりに取り組むとともに、市内の小中学校の子どもたちにもふ化実験に参加してもらいながら、市民の皆さんとともに、人々が身近にふれあえる川づくりを進めてまいりますので、今後ともプロジェクトへの協力をお願いいたします。



米原市長 泉 峰一

(4月1日記)